

BIBLIOTECA DE LOYOLA. Una biblioteca con mucho pedigrí

La nueva biblioteca de la Universidad de Deusto fue inaugurada en enero de 2009. Fue un acto ceremonioso, con presencia de los Reyes de España. Diseñado por Rafael Moneo, es el último edificio con pedigrí que ha surgido en Bilbao. Consta de cinco plantas sobre rasante y otras tantas subterráneas. En la planta baja se sitúan un amplio hall, la biblioteca digital y la mediateca. En las plantas primera, segunda, tercera y cuarta, hay salas de lectura y seminarios, cabinas de trabajo individuales para investigadores y la colección de libre acceso. Son un total de cuatro salas de lectura y 33 cabinas de investigadores. En la primera planta de sótano están la cafetería y la sala multifuncional, y en las otras cuatro salas bajo rasante los depósitos, con 2.500 metros cuadrados en cada planta y una capacidad total de un millón de volúmenes.

Situado en el centro de Abandoibarra, entre la Universidad de Deusto y el Guggenheim, se trata de un enorme volumen metálico, limpio y acristalado, que a la noche, merced a la iluminación, adquiere un aspecto futurista.

LA CIFRA

XVII

La Biblioteca de Loyola nació cuando los jesuitas comienzan a habitar en la Santa Casa de Loyola. Eso ocurrió en 1682.

Fondos de Loyola

Antes de la partición que se ha llevado a cabo, la biblioteca constaba de estos fondos:

- Fondo Antiguo: 37 incunables, 1.492 libros del Siglo XVI, 4.520 del Siglo XVII, 10.781 del Siglo XVIII y 15.804 del Siglo XIX.
- Biblioteca Ignaciana: 6.500 obras especializadas en tema Ignaciano (Biografías, Ejercicios Espirituales, Obras Completas, Autobiografía, Epistolario).
- Biblioteca Vasca: Unas 10.000 obras sobre tema vasco.
- Biblioteca General Siglos XX-XXI: Casi 40.000 libros de temática muy variada.

Archivo y Biblioteca Musical: Compuesto por 12 fondos musicales de partituras, manuscritos y libros, recibe el nombre de 'Nemesio Otaño' en honor al ilustre compositor y musicólogo jesuita azkoitiarra (1880-1956).